

EKSPOS

Sambut HUT Kodam IX/Udayana, Korem 162 Gelar Vaksinasi di Epicentrum Moll

Syafruddin Adi - NTB.EKSPOS.CO.ID

May 26, 2022 - 06:34



Komandan Korem 162/WB Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede, S.T., M.Si. saat meninjau gerai vaksinasi di Epicentrum moll Mataram, (25/05),

Mataram NTB - Menjelang Dirgahayu Kodam IX/Udayana Ke-65 Tahun 2022 yang jatuh pada tanggal 27 Mei 2022 mendatang, Korem 162/WB menggelar

Vaksinasi Covid-19 dengan tema "Mendukung Percepatan Penanganan Covid-19 Untuk Masyarakat Sehat dan Pemulihan Ekonomi Nasional Menuju Indonesia Maju."

Sehubungan dengan itu, Komandan Korem 162/WB Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede, S.T., M.Si., didampingi Kasrem 162/WB Kolonel Inf. Sudarwo Aris Nurcahyo meninjau langsung kegiatan Vaksinasi Covid-19 yang dilaksanakan di Lombok Epicentrum Mall Mataram, Rabu (25/05/2022).

Disela-sela peninjauan, Danrem 162/WB menjelaskan, kegiatan vaksinasi Covid-19 ini dilaksanakan sebagai bentuk kepedulian TNI kepada kondisi personel maupun masyarakat. Dan vaksin ini di peruntukkan bagi personel maupun masyarakat yang belum vaksin covid-19 baik booster maupun vaksin dosis 1 dan 2," terangnya.



Selain itu, disampaikan juga sebelum melakukan Vaksinasi Covid-19 ada empat tahapan yang harus dilalui peserta sebelum divaksin seperti pertama registrasi/pendaftaran, kedua cek fisik ringan seperti tensi, dan lainnya, apabila sakit/punya sakit bawaan ditunda dulu, ketiga pelayanan vaksinasi covid-19 serta keempat observasi dan pelaporan. Pada tahap observasi tiap peserta mendapatkan lembar kartu vaksin covid-19, bukti telah divaksin.

"Lebih lanjut, data keseluruhan Jumlah pendaftar Vaksinasi Covid-19 sekitar 100 orang baik dari personel dan masyarakat yang di vaksinasi 81 orang, sisa dari jumlah pendaftar di kategori tidak lulus screening.

Harapannya kepada masyarakat yang sudah di vaksin agar tetap mematuhi prokes, dan saya minta agar disampaikan kepada saudara, tetangga yang belum ikut program vaksinasi supaya segera ikut untuk melindungi diri sendiri dan keluarganya dari paparan virus Covid-19," tegas Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede.(Adb)